

Inclusión: Rector UC recorre liceos para captar alumnos

● La autoridad ya se reunió con jóvenes del Instituto Nacional y del Lastarria.

A. MUÑOZ

Con el fin de dar a conocer la universidad en liceos emblemáticos y así captar buenos alumnos de establecimientos municipales, el rector de la UC, Ignacio Sánchez, inició un recorrido por establecimientos tradicionales de Santiago.

La autoridad ya se reunió con los alumnos de cuarto medio del Instituto Nacional y del Liceo José Victorino Lastarria, mañana se junta con las alumnas del Liceo 1 y la próxima semana, con las del Carmela Carvajal.

Captar más alumnos de colegios que reciben subvención estatal, y así aumentar la inclusión, forma parte del plan de desarrollo del plantel para los próximos cinco años. La idea de Sánchez es que la matrícula de este grupo crezca y pase del 35% actual al 40% de la matrícula.

La autoridad universitaria valoró la posibilidad de explicar lo que es la UC en forma directa a los jóvenes y derribar algunos mitos que existen en torno a la casa de estudios. "Los chicos pensaban que en la Católica había más estudiantes de colegios privados. Otro tema fueron los apoyos económicos; les sorprendió saber que los estudiantes de los dos primeros quintiles tienen gratuidad completa", dijo la autoridad universitaria. También aclaró que los cursos de formación general no eran de pastoral. La idea de Sánchez es visitar más liceos de Santiago y de regiones.